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002545 Á/x,EMENTA: Requeremos junto à Prefeitura Municipal, conforme so—

licitação de munícipes, REALIZAÇÃO OA ROçAOA DE TERRENO
lODALIZAOO NA AV. |:EL FERNANDO FERREIRA lEITE COM A

,

RlIA ELYSEII RALOINI, conforme especifica. %

Senhor Presidente,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Solicitamos através deste gabinete, e em nome dos munícipes, REALIZAÇÃO OA RllçAnA DE TERRENO

lOOALIZAOO NA AV. CEL. FERNANDO FERREIRA lEITE COM A RUA ELYSElI BALOINI, SOB O PROL: 31710, há
a questão de saúde pública, pois o mato crescido favorece o acúmulo de entulho, descarte de lixo e

consequentemente gera propagação de doenças, bichos peçonhentos e os moradores do local que se
mostram indignados e descontentes com a demora na execução do serviço.

Vale ressalta que tal situação está causando transtorno & população.

Diante do exposto,
Requeremos na forma regimental a consignação na ata de presente Sessão, que foi requerido à

PrefeituraMunicipal, após ouvir os órgãos e técnicos competentes, que EXECUTE o referido pedido.

Saladas Sessões, [17 de maio de 2019.
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